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前号に引き続き、先ず、本校の平成２０年度の教育目標に関する情報を掲載します。 

指導の重点 

（１） 学習指導 
   ア 魅力ある授業（分かる授業、進路目標の達成を可能にする授業）を展開して学ぶ喜び、

分かる喜びを感受させる。 
   イ 基礎学力の定着を図るとともに、大学受験に対応できる学力を養成する。 
   ウ 授業の公開や生徒による授業評価を通して指導法の更なる改善に努め、教員の力量を高

める。 
   エ 読書を通して視野を拡大し、教養を高め、豊かな人間性を育む。 
   オ 学習センターの機能を一層充実させる。 
（２） 生活保健指導 
   ア 品性を保ち、明るく心豊かに学校生活を送ることができるよう校風づくりに努め、基本

的生活習慣、規範意識、マナー等について指導の徹底を図る。 
   イ 生徒会活動を支援し、自主・自律の精神によって自ら学校生活を改善することが出来る

よう指導する。 
   ウ 部活動の更なる充実を図る。 
   エ 学校行事、体験学習、地域参加活動、ボランティア活動等に積極的に参加し、他を思い

遣る心、他に感謝する心を育む。 
   オ 「いのち」の尊さを教え、講話やカウンセリングにより心身の健康に関する自己管理教

育や安全教育を徹底する。 
（３） 進路指導 
   ア 進路指導課、各学年の担当者が連携を密にし、組織的かつ機能的な指導を行う。 
   イ 体系的・計画的な指導により進路目標の早期設定を促し、希望の実現を図る。 
   ウ キャリア教育を通して自己の在り方生き方について深く考えさせる。 
（４） その他 
   ア 学校評価や学校評議員制度を活かし、保護者や地域との連携を深めて教育諸活動の更な

る充実、活性化に努める。 
   イ 教育環境の整備に努める。 
   ウ 危機管理体制を整え、事故の未然防止及び防災に努める。 

 
 ６月１２日は本校の創立記念日に当たります。今年も、荒井同窓会長、三浦ＰＴＡ会長、石山・   

尾形両ＰＴＡ副会長をお迎えして、第１５周年の記念式典を行いました。創立に至る経過や創立から

のめざましい発展の様子について振り返り、今後のますますの発展を誓い合いました。 
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 先ごろ行われた東北高等学校陸上競技大会において、各人良く健闘しました。主な成績は下記のと

おりです。残念ながらインターハイ（全国高等学校総合体育大会）に出場できなかった部員諸君は、

次の大会を目指して頑張って欲しい。 
第２位 長谷川拓也（４００M）・奥山裕人（三段跳び） 
第３位 小野拓也・長谷川拓也・三浦拓也・佐藤英晃（１６００M リレー） 
第４位 奥山裕人（走り幅跳び）  
第６位 五十嵐理沙（１００M・２００M）  

 

 先ごろ本校を会場に行われた「山形県高等学校囲碁選手権大会」で女子の団体（鈴木栞・佐藤真実・

今野彩さん）が優勝、個人でも鈴木栞さんが優勝し、それぞれ下記の全国大会に出場します。 
 ・文部科学大臣杯全国囲碁選手権全国大会 ７／２８－７／３０ 東京・日本棋院 
 ・全国高等学校総合文化祭        ８／９－８／１０  群馬県 
 応援ください。 

・・・・・・ ・・・・・ 

 ５月２０日に行われた第１回学校評議員会では次のような意見・要望・質問が出されました。改善

して参ります。なお、教育方針・学校経営方針等については賛同していただきました。 
●数値で具体的目標を出すことは大切。また、研究授業は指導力向上にはとても大切。研究授業は計

画的に実施しているのか？（答え・全教科で計画的に実施している。２学期中心で行われる。） 
●ホームページが更新されていない。クラブの成績などどんどん載せて欲しい。（対応・早速更新し

ました。また、今年度からより多くの情報を載せる予定で作業を進めています。） 
●企業の求人数は？（答え・前年度は延べ２９４件。製造サービス販売が多く、事務は約３０件） 
●「いのち」教育については、身近なものを教育の中で取り入れて欲しい。 
●年間目標「読書３冊」については、（確認するために）感想文をかかせてはどうか。 
●授業料を払わない生徒はいるか。（答え・未払いで卒業した生徒はいない。２，３ヶ月滞納者はい

るが、督促の電話などをして対応している。） 
●（教務課の指導の重点に）「授業評価の結果から、生徒各人に学習上の課題を自覚させる」とある

がどのように実施させるのか。（答え・生徒各人にも自己評価をさせ、不得意科目についてどうす

ればよいのかを考えさせる機会を持たせる。） 
●交通安全指導をしている方の話では、「全体では特に問題はないが、今年の１年生の挨拶が返って

こない」そうだ。（答え・しっかり指導していきたい。） 
●国公立大学合格の内訳は？（答え・推薦で７名、一般で３名の合格。） 
●スクールカウンセラーは大事な仕事だが、県費か？（答え・PTA 会費から出しています。） 
今後の主な日程 
○  ２７日（金）スポーツ文化後援会総会（１７時００分  於 ニュー村尾） 
         同窓会総会（１８時００分 於 ニュー村尾） 
           （ｱﾄﾗｸｼｮﾝは本校の邦楽部員による琴の演奏） 

１年ＰＴＡ役員会（１９時００分 於 長谷屋） 
○  ３０日（月）～７月３日（木）１学期末試験 
○７月 ４日（金）ＰＴＡ郊外部交通安全街頭指導②８：００～８：３０  
○   ８日（火）～１０日（木）体育祭・クラスマッチ 
 


